

|                     |                     |             |
|---------------------|---------------------|-------------|
| Fecha<br>04.08.2022 | Sección<br>Negocios | Página<br>1 |
|---------------------|---------------------|-------------|

Impactará a **México** desaceleración de EU

# Crecerá PIB 0% en 2023.- BofA

**Tampoco ayudan políticas internas e incertidumbre pega a inversión**

REFORMA / STAFF

En 2023 la economía mexicana no crecera, ya que sera precedida por una contracción en el cuarto trimestre de este año, proyectó Bank of America (BofA) Global Research.

Esto ocurrirá principalmente por la desaceleración de Estados Unidos, motivada en parte porque la Reserva Federal (Fed) continúa subiendo sus tasas de interés.

Para el BofA, las políticas internas no han respaldado el crecimiento del País y la alta incertidumbre que genera la actual Administración afecta las inversiones.

Es por ello que la institución recortó su pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México de 1.0 a 0.0 por ciento para 2023.

“Esperamos que el crecimiento se desacelere a 0.0 por ciento en 2023, desde 1.9

por ciento en 2022”, indicó BofA Global Research en su reporte “México: crecimiento cero en 2023”.

Recalcó que las recesiones que comienzan en Estados Unidos tienden a extenderse a México, ya que los ciclos económicos entre ambos países están altamente correlacionados.

“Dada la alta correlación histórica en las frecuencias del ciclo económico entre Estados Unidos y México, esperamos que la desaceleración estadounidense se extienda a México con un retraso.

“Es probable que los principales canales sean una desaceleración de las exportaciones mexicanas y una desaceleración de las remesas”, explicó.

Con sus nuevos pronósticos, México alcanzará niveles de crecimiento previos a la pandemia para el segundo semestre de 2023.

También subrayó que la economía mexicana ha tenido un desempeño inferior al de la economía de EU desde 2018, y proyectó que los factores internos que desacelerarán la actividad en México

son las tasas de interés más altas, la política fiscal estricta y la renovada incertidumbre dada la disputa energética del T-MEC.

“La alta incertidumbre política es una de las razones por las que la inversión sigue siendo débil en México (todavía casi 10 por ciento por debajo del comienzo de la Administración en términos reales). Y la incertidumbre política continúa”, destacó.

Para el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), la Administración de Andrés Manuel López Obrador será un sexenio perdido en términos de crecimiento.

Carlos Hurtado, director general del Centro, señaló que el PIB per cápita actual está a niveles de 2014, y al término de este Gobierno la presente Administración será similar al de 2016.

“Va a ser un sexenio perdido en términos de crecimiento económico. Vamos a acabar a niveles de 2016”, subrayó Hurtado en conferencia de prensa.

CON INFORMACIÓN DE VERÓNICA GASCÓN



|                            |                            |                    |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|
| Fecha<br><b>04.08.2022</b> | Sección<br><b>Negocios</b> | Página<br><b>1</b> |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|

### Un año sombrío

BofA prevé que el PIB de México se contraiga a partir del cuarto trimestre de este año y continúe así durante la primera mitad de 2023, para un crecimiento total de 1.9 por ciento en 2022 y de 0.0 por ciento el siguiente.

(Variación % trimestral anualizada, serie desestacionalizada)

